

## Polizei-Journal - Da fehlt doch was!

21.12.2018

**Habt ihr auch schon das neue Polizei Journal aus dem Innenministerium gelesen? Tolle Beiträge, oder etwa nicht? Ist Ihnen und euch beim Lesen aufgefallen, dass die Kriminalpolizei irgendwie fehlt? Uns schon.**

Um auf „Nummer Sicher“ zu gehen, wurde sogar die Suche über das Dokument bemüht. Wie man unschwer an dem Bild in diesem Artikel sehen kann, ist das Schlagwort „Kriminalpolizei“ nicht zu finden. Auch bei der Abkürzung „Kripo“ – nichts.

Nun mag man sagen, dass das Hauptthema „Pakt für Sicherheit“ die gesamte Polizei angeht. Sicher, aber allgemeine Anerkennung der Kripo findet, bis auf minimale Ausnahmen, die eine Handvoll Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreffen, nicht statt. Wir haben das Thema und den „Pakt“ bereits ausführlich diskutiert (siehe: <https://www.bdk.de/lv/mecklenburg-vorpommern/aktuelles/mehr-polizei-mehr-geld-mehr-sicherheit>).

Und nun zitieren wir eine Facebook-Meldung des BDK Rheinland-Pfalz, weil es einfach zu einhundert Prozent passt:

„Wo findet sich hier die Kriminalpolizei? In vielen Gesprächen mit unseren Kolleginnen und Kollegen der Kriminalpolizei begegnet uns immer häufiger folgende Wahrnehmung: Kaum jemand interessiert sich mehr für unsere Arbeit und Bedürfnisse. Die Zusammenstellung der Themen [...] belegt dies eindrücklich. **Wir, der BDK, interessieren uns sehr für die Arbeit der Kriminalpolizei und werden uns weiterhin dafür einsetzen.**“